

## HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Karten und Spenden, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Waltraud Hitz-Waltinger

erfahren durften.

Wir danken allen, die Traudl in ihrem Leben mit Herzlichkeit begegneten, sie in Freundschaft begleiteten und auf ihrem letzten Wegstück lieb betreuten. Besonderen Dank auch für die einfühlsamen Worte und die schönen Orgelklänge zur Trauerfeier.

Horgen, im November 2019

Die Trauerfamilie